

Santiago, marzo de 1980

Queridas compatriotas:

Las mujeres chilenas que estamos integrando el Comité Pro-Retorno de exiliados en nuestro país, queremos dirigirnos en esta oportunidad a tí mujer chilena en el exilio, a tí compañera, a tí que diste tantas y tan duras luchas en la Patria y las sigues dando tan lejos de ella. A tí que partiste confiada que sólo era por un breve tiempo y que cada año que pasa brillan tus ojos con mayor intensidad y late más apresuradamente tu corazón al pensar en el retorno. A tí que aún dudas si deberás quedarte o regresar. A tí, que ya decidiste establecer en ésa, tu segunda Patria. A todas Uds., nosotras, las mujeres de Chile que estamos luchando por el retorno de nuestros familiares, les pedimos que el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, junto con recibir nuestro cálido y emocionado saludo, unan su espíritu a las madres, abuelas, hijas y hermanas chilenas en el propósito de luchar por restablecer el legítimo derecho de todos los chilenos a vivir en su Patria y así poder ejercer ese derecho libremente cuando lo decidan.

En cualquiera de las circunstancias en que te encuentres, cualquiera que haya sido tu decisión, te pedimos que aportes tu esfuerzo para que tantos compatriotas logremos el reencuentro con nuestras familias.

Compañeras en el exilio, apoyen los Comités Por el Derecho a Vivir en la Patria; recuerden que hace más de 6 años alguien se dirigió a nosotras en sus últimas palabras con esperanza y fé.

Que la Historia no pueda decir que todas juntas, allá y acá no hemos dado la batalla por lo que es un legítimo derecho de todos los chilenos.

Un estrecho abrazo de las mujeres del

COMITE PRO-RETORNO DE EXILIADOS